

Protokoll zur Stadtteilkonferenz Innenstadt vom 05.09.2018

Ort: Jugendzentrum Innenstadt, Fröbelstr. 1

Protokollant: Simeon Ley (Jugendzentrum Innenstadt Gummersbach)

TOP 1: Begrüßung/ Organisatorisches

Das Protokoll der Stadtteilkonferenz vom 02.05.2018 wurde mit 6 Enthaltungen angenommen.

Entschuldigt sind: Fr. Hund, Fr. Frackenpohl, Fr. Timmler, Fr. Mühkünster, Fr. Wilke, Fr. Martin, Fr. Grützmacher, Fr. Winterscheidt, Hr. Steiner

TOP 2: Informationen des Jugendamtes

- a) Jugendhilfe
- b) Jugendpflege

a) Hr. Schulte informiert über eine Stellenausschreibung für eine Kinderkrankenschwester mit 29,15 Std. Als neue Familienkinderkrankenschwester stellt sich Frau Karin Ranerivor, die für den Bereich Innenstadt zuständig ist.

In der Schulsozialarbeit fällt Fr. Ergin bis auf weiteres wegen Schwangerschaft aus, noch ist unklar wann Sie wieder im Dienst ist. Hr. Steiner ist aktuell alleine.

Herr Schulte berichtet vom Netzwerktreffen und gibt Informationen/Flyer weiter von lebensfarben-oberberg.de. Die Organisation kümmert sich um Ehrenamtspaten für Kinder mit psychisch erkrankten Eltern.

Sowie von

Chancen - Leben Geben - finanzielle Unterstützungen für Kinder und Jugendliche deren Eltern auch BuT bekommen würden (z.B. Instrumente, Sportschule, etc.)
www.chancen-lebengeben.de

b) Personelle Veränderungen in der Jugendarbeit:

Hr. Mercene ist seit dem neuen Schuljahr als Schulsozialarbeiter an der Jacob – Moreno Schule tätig. Die Stelle im Jugendtreff Dieringhausen ist noch unbesetzt. Herr Mercene nutzt aber weiterhin mit der Tanz – AG der JM Schule das Jugendzentrum Innenstadt.

Fr. Kunert wird zum Ende des Jahres eine neue Stelle in einer OGS antreten

Hr. Ley ist seit dem Frühjahr mit für den Sportpark in der Innenstadt zuständig, zur Verstärkung im JZ Innenstadt ist Fr. Secer seit Januar neu eingestellt.

Kurzer Bericht von Fr. Reichau – Leschnik zur Sicherer Ferienbetreuung in den Sommerferien so wie zum internationalen Camp Babel. Zum 50. jährigen Jubiläum der Städtepartnerschaft zwischen Gummersbach und La Roche sur Yon werden

Am 15.09.2018 findet wieder der Weltkindertag in Gummersbach statt. Ab 11:30 Uhr startet das Bühnenprogramm auf dem Lindenplatz. Dieses Jahr findet ein Livestream nach Lesotho statt, zusammen mit dem kath. Kindergarten St. Raphael. Kinder aus beiden Ländern sollen über die unterschiedlichen Kulturen lernen, dabei wird dieses Jahr für Kinderspielzeug für Lesotho gesammelt. Das Thema dieses Jahr lautet: „Tierisch verbunden“. Aktuell sind bereits über 75 Mitakteure dabei.

TOP 3: Rückblick Umsetzung Projekt „Noteingang – Hier finden Kinder Hilfe“

In den Acht Klassen der GS Körnerstraße ist das Projekt gut angekommen und es gab positive Resonanzen und Rückmeldungen. Aktuell fehlt noch die GS Niederseßmar. Ansonsten ist die Innenstadt bereits abgedeckt. Die Jacob – Moreno Schule soll noch ergänzt werden. Abschließend soll ein Gesamttreffen der Akteure, der Stadtteilkonferenz so wie der Presse stattfinden.

TOP 4: Mint für Minis 2019

Aktuell läuft die Terminfindung mit Hr. Stern von der TH Kön/Gummersbach. Die TH Köln beteiligt sich ebenfalls mit Studenten aus den Sozialen Studiengängen. Es werden weiterhin wieder Helfer für die Lotsen, sowie für die Essensausgabe gesucht. Die Schülerfirma der Jacob – Moreno Schule wird die Essensausgabe dieses Jahr mit unterstützen.

Die RS Steinberg übernimmt das Theaterstück und die GS Gummersbach – Derschlag wird sich um den Sanitätsdienst kümmern.

TOP 5: Kindertheater

Aufgrund der Schließung des Theaters muss ein geeigneter neuer Platz gefunden werden. Zur Auswahl steht die Halle 32, allerdings ist dort, grade für die kleinen Besucher, die Sicht zur Bühne sehr schlecht. Die Aula des SLG bietet leider nur sehr wenige Sitzplätze. Eventuell sind zwei Vorstellungen machbar.

Fr. Schilling gibt einen kleinen Einblick zum neuen Stück: „Die Kakerlaken und der Weihnachtsfisch“. Der Termin zum Stück wird im Dezember bekannt gegeben. Zeitnah wird auch die Werbung in die Kindergärten verschickt.

Weitere Infos kommen über den E – Mail Verteiler der Stadtteilkonferenz Innenstadt.

Top 6: Kassenstand

Aktuell:	700,00 €
Kindertheater:	- 600,00 €
Zuschuss:	2000,00 € (Ende des Jahres 2018)
Mint für Minis:	- 1200,00 €
Noteingang:	- 700,00 €

Antrag von Hr. Krüger(Pfarrer der ev. Kirche Gummersbach).

Top 7: Anträge

Hr. Krüger beantragt einen Zuschuss bei den Kosten für die Holzbauwelt des Bibellesebundes.

Aus Holzklötzen entstehen unter pädagogischer Anleitung Bauwerke. Das Angebot und das Programm richtet sich an Kinder im Alter von 7 – 12 Jahren. Zeitraum: 09.11 – 11.11 2018.

Der Antrag über einen Schuss in Höhe von 100,00 € wird mit 3 Enthaltungen angenommen.

Der Ortsverband des DLRG beantragt 100,00 € als Zuschuss für die Anschaffung des Maskottchens Nobbi (Robbe). Dieses kommt bei Schulungen in den Kitas, Schulen, beim WKT oder der Elternarbeit zum Einsatz.

Der Antrag wird mit 15 Ja Stimmen, 0 Nein Stimmen und 2 Enthaltungen angenommen.

Top 8: Infos aus Verbänden und Vereinen:

Die Oberbergische Kinderheimat such aktuell eine Erzieherin für ihre Verselbstständigungsgruppe.

Top 9: Verschiedenes

**Die nächste Stadtteilkonferenz Innenstadt findet am
07.11.2018 um 17:00 Uhr in der AWO Kita Strombach statt.**